
 

5. Newsletter: Januar 2024 

Liebe Mitglieder des Fördervereins der Hans Alfred Keller-Schule! 

Zum Start ins 2. Schulhalbjahr möchten wir Sie wieder über die Arbeit des Fördervereins im 1. Halbjahr 
informieren.  

Im November wurden an beiden Standorten die Sankt Martinszüge organisiert. Leider war das Wetter 
besonders am Deichhaus recht garstig, die Schulgemeinschaft machte aber das Beste daraus und 
verlegte das anschließende Fest kurzerhand ins Foyer. Die Stimmung war also gut trotz einiger sehr 
verregneter Laternen. Dennoch wurden nicht so viele Getränke verkauft wie im Vorjahr. Da ein Sankt 
Martinszug eine recht kostspielige Angelegenheit ist, insbesondere aufgrund der Gagen für die 
Livemusik, konnten die Einnahmen die Kosten nicht gänzlich decken. Der Förderverein bezuschusste 
die Züge gerne. 

Auch in diesem Halbjahr übernahm der Förderverein Kosten, die für Ausstattung entstanden und vom 
Schulträger nicht gezahlt werden konnten. Besonders hervorzuheben ist hier die Ausstattung eines 
neuen Naturwissenschaftsraums. Am Beispiel dieses Raumes möchten wir gerne erläutern, wie solch 
kostenintensive Projekte verwirklicht werden können. Schulleitung und Kollegium bemühen sich um 
Fördergelder, die aus verschiedenen Töpfen des Landes und von verschiedenen Förderern wie Banken 
und Sparkassen erhalten werden können. Voraussetzung ist häufig eine konkrete Beschreibung des 
Projekts im Rahmen einer Bewerbung. Im Fall des Naturwissenschaftsraumes handelt es sich hier um 
4.000€ aus Stiftungen der Kreissparkasse Köln. Sobald Kosten und Förderung klar sind, ergeht dann 
ggf. eine Anfrage an den Förderverein mit der Bitte um Übernahme verbliebener Kosten. In diesem 
Fall handelt es sich dabei um weitere 1.000€. Ausstattung und Materialien fallen der Schule also nicht 
einfach zu, sondern es steckt viel Organisation und Mühe hinter Planung und Finanzierung derartiger 
Vorhaben, die hauptsächlich durch die Schulleitung geleistet werden.  

Sehr gerne unterstützt der Förderverein neben Materialien auch Lerninhalte, die den Kindern direkt 
zugutekommen. Im letzten Halbjahr waren das wieder das Achtsamkeitstraining für mehrere Klassen, 
ein Orchesterprojekt und die Weiterführung der Cross-Fit-AG, für die die Kosten nur für das erste 
Halbjahr durch den Schulträger gedeckt waren. 

Wir laden Sie sehr herzlich ein, die Mitgliederversammlung des Fördervereins am 4.3.24 um 19 Uhr 
zu besuchen oder auch bei einer der Vorstandssitzungen als Gast dabei zu sein. Bei Fragen oder 
Anregungen steht weiterhin unsere neue E-Mailadresse für Sie zur Verfügung: 
foerderverein@hansalfredkellerschule.de 

Unser Schulfest feiern wir am 8.6.24 im Anschluss an die Projektwoche.  

Wir wünschen Ihnen einen guten Start ins 2. Halbjahr!  

Für den Vorstand: 

 

  Uwe Schleich                   Anke Huth 
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